

## ■ Was war los in der Seniorenpflege Bertoldsheim in Rennertshofen

### Man lernt nie aus

Seit Juli 2018 läuft in unserer Einrichtung ein Deutschkurs für ausländische Mitarbeiter. Dies soll den Mitarbeitern erleichtern, sich weiter zu qualifizieren. Auch unsere Bewohner profitieren von dieser Maßnahme. Anfangs stand die Frage im Raum, ob der Kurs von den Mitarbeitern angenommen werden würde, aber auch die

letzten Zweifel wurden nach der Voranmeldung schnell zerstreut. Getreu dem Motto »Deutsche Sprache – schwere Sprache« lernen unsere Mitarbeiter jetzt jeden Freitag mit einer qualifizierten Lehrkraft Deutsch. Die Stimmung ist gut und erste Erfolge motivieren zusätzlich! Wir leben Integration!



### Alle Jahre wieder...

...verzaubert der »Hüttenzauber Bernza« unsere Bewohner und die Gäste der Einrichtung. Dieses Jahr ging es auch das erste Mal heiß her, als unsere Bewohner und die Besucher eine Feuershow zu sehen bekamen. Eine Jugendkapelle gab einige weihnachtliche Lieder zum Besten, und ein Männerchor sang auch das ein oder andere Lied.

All dies fand in unserem malerischen Park statt, der weihnachtlich dekoriert war und zum Träumen einlud. In den liebevoll geschmückten Buden gab es Plätzchen, selbst gebundene Kränze, Holzarbeiten und vieles



mehr zu bestaunen und natürlich auch zu kaufen. Zwischendurch besuchten der heilige Nikolaus und sein Engel Groß und Klein. Gemeinsam sorgten

sie dafür, dass das Naschwerk nicht ausging. Es war ein gelungener Auftakt in die starre Zeit. Und nächstes Jahr..., ja da geht's dann weiter.

